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东浩兰生会展集团股份有限公司 

投资者关系活动会议纪要（2023.12） 

一、会议基本情况 

会议时间：2023年12月 

会议形式：现场调研、策略会 

调研机构：西南证券；招商证券；安信证券；泽恒基金；川石资本；天风证

券；泓德基金；中金研究部；兴业证券；惠升基金；国华兴益资管；光证资管；

海通证券；华宝基金；太平养老；鹏扬基金（排名不分先后） 

接待人员：董事会秘书张荣健、证券事务代表俞璟贇 

 

二、问答环节纪要 

1、公司业务2023年整体情况以及2024年情况如何？ 

回答：公司2023年业务整体恢复较好，截止至三季度公司实现营业收入9.63

亿元，归属于上市公司股东的净利润2.42亿元。主营业务方面，2023年市场处于

全面恢复状态，存在积压需求释放等情况。公司预计2024年各业务板块将恢复常

态化，从目前反馈情况来看，各主、承办的展会项目基本已确定排期。 

 

2、公司如何规划2024年目标？ 

回答：公司主营业务由四大板块构成，对于不同的业务板块，不同的专业公

司，乃至不同的项目都会设置具有针对性的发展目标。公司将重点聚焦“3+1”

核心业务，打造以工博会、人工智能大会、上海马拉松以及世博展览馆为主体的

“3+1”核心业务生态圈，甄选重点发展项目并倾斜资源，激活潜力推动转型升

级。 

 

3、上海帆船公开赛和上海赛艇公开赛爬坡期预计多久？ 

回答：二者均为处于培育阶段的新赛事项目，目前这两项运动在国内的热度



有待提升，需要先做好宣传推广。目前来看，培育周期预计为3至5年，公司较为

看好这两项新赛事项目的未来发展前景。赛事公司目前也在进行一些多元探索和

尝试，比如，在赛事运营的基础上，拓展赛事项目配套的培训等周边业务。 

 

4、2024年公司赛事板块是否会引入新赛事项目？ 

回答：赛事公司将依托“上海马拉松”、“上海赛艇公开赛”及“上海帆船

公开赛”等现有赛事品牌，积极培育、承接或引进国内、国际赛事，努力扩大旗

下赛事版图。 

 

5、组展业务方面，在经济承压的情况下，展商的参展意愿如何？ 

回答：公司既有展会项目相对较为成熟，目前反馈情况来看，展商客户的稳

定性较好，部分新老客户的更迭也属正常现象，总体来说影响不大。 

 

6、请问目前国内会展行业处于什么发展阶段？ 

回答：目前国内会展行业仍处于粗放式发展阶段，相比海外企业还存在一定

的成长空间，公司会向优秀的海外同行学习，进一步发挥资源优势。就行业整体

发展方向而言，会呈现专业化、精细化发展趋势。公司目前政府类展会项目居多，

未来会更多地将发展重心聚焦在自主IP项目的培育孵化上。 

 

7、公司是否会考虑将国外的展会项目引入国内？ 

回答：在各方面条件成熟的情况下，公司会考虑进行这方面尝试。未来，预

计会有更多成熟的海外展会品牌进入国内市场，公司将以高质量发展为目标进行

积极探索，无论是“引进来”还是“走出去”，都是公司拓展增量的途径之一。 

 

8、自主IP展会项目未来预计能贡献多少增量，目前是否有有意向的海外标

的？ 

回答：公司自主IP展会项目除培育孵化外，也会通过兼并收购获取。公司培

育孵化的自主IP展会项目，如无特殊情况2024年会正常开办。兼并收购方面，通

过近两年的尝试，公司已基本跑通整体路径，将进一步做好投后管理实现资源赋

能。但就增量而言，兼并收购存在较高的不确定性，对于标的的跟踪考察往往长



达1至2年，对于公司整体管理能力也是较大的考验。公司会积极响应政策号召，

结合外部环境恢复情况进行国际化探索，加快“走出去”步伐。 

 

9、公司对于市值管理有什么规划？ 

回答：公司重视企业价值塑造，近年来也始终与投资者保持积极的交流，希

望借着行业复苏能够让资本市场更全面地了解公司。公司管理层十分重视投资者

关系工作，明年希望探索更丰富多元的交流形式。 

 

 

 

东浩兰生会展集团股份有限公司 

董事会 

2024年 1月 5 日 


